

XVII MARCHA NOCTURNA
A PIE SAN SEBASTIAN-ICIAR.

— Por estas líneas queremos dar algunas advertencias importantes relacionadas con esta jornada mariana de oración que tendrá lugar el próximo 11 de mayo. Ante todo conviene ir equipado convenientemente y no olvidarse que resulta muy útil llevar linterna, aunque la fecha de la marcha coincide con luna llena.

Deben abstenerse de participar los menores de 16 años, por lo duro de la prueba.

La marcha está organizada sólo para varones (jóvenes y hombres).

El lema elegido para esta ocasión es "Paz y amor". Se reservan plazas de vuelta en el autobús directo Iciar-San Sebastián, por lo que es conveniente pasar a retirarlás, pues las plazas son limitadas.

Cualquier ampliación de esta información puede solicitarse en Miracruz, 28, Luises Obreros, todos los días laborables de 7-30 a 9-30 o llamando al teléfono 17.188.

, 26 abril 1.968

La Voz de España

Redacción

PLAZA.-

bre la Marcha a Iciar.-

Agradeceremos se sirvan publicar en ese periódico el
la Marcha a Iciar adjuntamos, en el espacio y fecha que

Con gracias anticipadas por su colaboración, somos suyos,

COMISION MARCHA ICIAR
LUISES OBREROS,

inc.

La Voz Española
de todo 27/4/68